

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA DE FECHA 26 DE ENERO DE 2016

En la sala de juntas de la Oficina del Regidor Alberto Reyes Rojas, y siendo las 8:00 horas del día martes 26 de enero del año 2016, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Hacienda: Alberto Reyes Rojas, Coordinador, Sergio Nevárez Rodríguez, Vocal, Zuri Saddy Medina Reyes, Secretaria, así como la asesora Marcela Ivonne García Smit.

Como segundo asunto en la orden del día se realiza análisis respecto de los Movimiento de ingresos y egresos del gobierno municipal periodo comprendido del 1 al 31 de diciembre del 2015, en donde se desprenden las siguientes observaciones:

Una disminución en el concepto de la deuda pública de \$4 millones, pasa de \$ 43,706,717.06 a \$ 39,839,743.03.

Los ingresos propios del municipio fueron del orden de \$159.2 millones 71 millones más que el mes anterior, las principales fuentes de ingreso fueron, Traslación de dominio \$24.1 millones, \$7.2 millones más que el mes anterior, Predial \$31.2 millones, \$20 millones más que el mes anterior, Rezago de Predial 35 millones, 28 millones más que en noviembre, DAP \$15.1, 2.7 millones menos que el mes anterior, licencias de construcción, \$2.4 millones igual que el mes anterior y multas y recargos 24 millones, 11 millones más que en noviembre.

Las participaciones federales en este periodo fueron por \$149.3 millones, \$29 millones menos que el mes pasado, por lo que los ingresos totales para la administración en el periodo del 1 al 31 de diciembre fue de \$315.7 millones de pesos, \$41 millones más que en noviembre.

En relación a los egresos se gastaron \$837 millones, \$472 millones más que en el mes de noviembre

Las principales conceptos del gasto son gestión urbana \$467 millones, \$339 millones más que en noviembre, en seguridad pública \$ 193 millones, 96 millones más que el mes anterior, en gestión social \$ 114.5 millones, 21 millones más que en noviembre, en gestión administrativa \$37.2 millones, \$10 millones más que el mes pasado y relaciones intergubernamentales \$8.3 millones, 5.4 millones más que el mes anterior.

Por segundo mes consecutivo se aprecia un déficit financiero, es decir se gasta más de lo que se ingresa ya que se ingresaron \$315 millones de pesos y se gastaron \$837 millones la diferencia de \$472 millones es lo que hace el déficit, la existencia en bancos es de \$849.3 millones, \$90 millones menos que el mes de noviembre.

En conclusión

En este periodo 1 al 31 de diciembre del 2015, se observa un déficit financiero por qué se gasta mucho más de lo que se ingresa, el manejo de las finanzas municipales es sano, con leves sobresaltos financieros, suben los ingresos propios, baja la deuda del municipio, la cuenta en bancos tiene una baja significativa de \$90 millones.

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 10:30 horas.

